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Beitrag von „Chrissi“ vom 28. Juni 2012, 11:09

Hallo,

das ist aber schade, daß ihr so viel in die Tonne wandern laßt. Manche würden sich über solche 
schönen Büten freuen.

LG Christa
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